

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Manusia sebagai sosial mewajibkan setiap individu untuk membangun sebuah relasi dengan yang lain, sehingga akan terjalin sebuah ikatan perasaan yang bersifat timbal balik dalam suatu pola hubungan yang dinamakan hubungan interpersonal yaitu komunikasi antara orang-orang secara tatap muka, yang memungkinkan setiap pesertanya menangkap reaksi orang lain secara langsung, baik secara verbal atau nonverbal.

Komunikasi interpersonal adalah proses pertukaran informasi antara seseorang dengan orang lain yang dapat langsung diketahui timbal baliknya atau disebut juga dengan komunikasi antar pribadi yaitu merupakan suatu bentuk komunikasi baik *verbal* ataupun *non verbal* yang dilalui dua person dan dengan tanggapan yang seketika<sup>1</sup>, yang memiliki sifat dialogis akan sangat berpengaruh terhadap pola interaksi antar individu dalam kelompok sosial termasuk dalam sebuah organisasi maupun perusahaan, sehingga pertukaran informasi, gagasan dan pengalaman melalui proses komunikasi sangat berperan penting dalam kelancaran perusahaan.

Perusahaan merupakan bagian dari sistem sosial kelompok terorganisir yang menjadikan komunikasi sebagai sarana untuk mengadakan koordinasi antara berbagai sub sistem. Model komunikasi koordinatif yang berfungsi untuk menyatukan sub sistem perusahaan juga model komunikasi interaktif dalam proses pertukaran informasi yang berkesinambungan sebagai dasar penyesuaian sub sistem sehingga intensitas model

---

<sup>1</sup> A. Supratiknya, *Komunikasi Antar Pribadi: Tujuan Psikologi* (Yogyakarta: Kanisius, 1995), hlm. 9.

















#### 4. PT Trimuda Nuansa Citra Sidoarjo

PT Trimuda Nuansa Citra Sidoarjo merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang jasa pengiriman barang, kerjasama dengan PT Garuda Indonesia sehingga dibentuk perusahaan jasa layanan pengiriman udara *door to door service* dengan nama "*Garuda Express Delivery*" atau yang lebih dikenal dengan "GED". Kini, GED telah berkembang menjadi penyedia jasa layanan pengiriman udara yang mandiri. Sejak berdirinya GED telah memiliki komitmen yang tinggi untuk memberikan standar layanan yang sesuai dengan standar internasional untuk sebuah perusahaan courier dan cargo. GED senantiasa mengedepankan tingkat layanan yang bersumber dari keunggulan sumber daya manusia dalam upaya memenuhi kepuasan konsumen.

#### G. Kerangka Pikir Penelitian

Kerangka pikir penelitian ini dalam menggunakan landasannya dengan menggunakan teori *self disclosure* atau pembukaan diri. Teori ini merupakan proses mengungkapkan reaksi atau tanggapan terhadap situasi yang sedang di hadapi serta memberikan informasi guna memahami suatu tanggapan terhadap orang lain dan sebaliknya. Membuka diri berarti membagikan kepada orang lain tentang perasaan terhadap suatu yang telah dikatakan atau dilakukannya, atau perasaan seseorang terhadap suatu kejadian-kejadian yang baru saja di saksikan.























